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Résumé:

L'immigration clandestine signifie d'aliénation ou de la terre a l'autre a la
poursuite ou en prévision du travail ou des moyens de subsistance, et de
rechercher la situation des actifs était socialement ou économiquement.

phénomeéne Fahda a plusieurs raisons pour pousser les migrants a risquer sa vie,
comme cela se fait par des méthodes et de différentes maniéres, et puisque ce
phénomene de sujet en violation des lois de ce qui a incité de nombreux pays a
réfléchir a la criminalisation et la répression, y compris I'Algérie.

Donc, pris des la plupart des politiques et des mécanismes pays pour limiter et
lutter contre ce phénomene de sujet et essayer de les éliminer, mais en dépit de
I'adresse Hedda et les limiter, mais il y a des pays et des organisations
reconnaissent une série de droits pour les immigrants illégaux et protégés dans
leur pays de residence, on trouve aussi la loi islamique est également le
reconnaitre plusieurs les droits et la protection de la loi comme indiqué dans le
livre d'Allah et la Sunna



Summary:

Illegal immigration means alienation or exodus from one land to another in
pursuit or aspiration to work or livelihood and to seek social or economic
disadvantage.

Fahd Al-Dhahirah has several reasons that lead the immigrant to risk his life as
it is done by different methods and methods. Since this phenomenon is contrary
to the laws, this led many countries to consider criminalizing it and penalizing it,
including Algeria.

Therefore, most countries have adopted policies and mechanisms to reduce and
counter the phenomenon of the phenomenon and try to eliminate it. However,
despite this response and reduction, there are countries and organizations that
recognize a set of rights for illegal migrants and protect them in countries of
alienation. And protected it according to the book of God and his Sunnah.



